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Niederschrift Nr. 21 
über die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung Delve 

am Dienstag, 14. November 2017, im Medienraum der Grundschule in Delve 
 
Beginn: 20:00 Uhr Ende: 21:00 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Frau Petra Elmenthaler als Vorsitzende 
Herr Holm Urbahns 
Herr Sönke Marx 
Herr Hans-Jürgen Hansen 
Herr Sascha Hansen 
Herr Michael Einfeldt 
Frau Inge Köller 
Herr Rainer Hansen 
 
Entschuldigt fehlt: 
Herr Matthias Retzlaff 
 
Von der Verwaltung: 
Herr Daniel Pech als Protokollführer 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung beantragt die Vorsitzende, diese um den Tagesord-
nungspunkt 
5. Personalangelegenheiten 

zu erweitern. Der Erweiterung der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt.  

 

 
Die Vorsitzende stellt den Antrag, die Öffentlichkeit für den Tagesordnungspunkt  
5. Personalangelegenheiten 
auszuschließen, weil berechtigte Einzelinteressen berührt werden. Das Wort zum An-
trag wird nicht gewünscht. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
 
Tagesordnung:  
 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Markttreff Delve; hier: Entscheidung über das zu verfolgende Konzept 

3. Eingaben und Anfragen 

4. Einwohnerfragestunde 

 nicht öffentlich 

5. Personalangelegenheiten 
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TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
 
 
TOP 2. Markttreff Delve; hier: Entscheidung über das zu verfolgende Konzept   
 
Bezugnehmend auf die Sitzung vom 30.10.2017 beschließt die Gemeindevertretung  
folgenden  
 
Beschluss: 
Die Gemeinde Delve spricht sich für die Variante 2 der in der Machbarkeitsstudie bear-
beiteten vom Planungsbüro Mumm erarbeiteten Gebäudeplanung aus. Auf Basis die-
ser Variante soll ein Förderantrag gestellt werden. Die Gemeinde trägt die Kosten des 
Eigenanteils zu 70 %. Die restlichen 30 % werden gemäß öffentlich rechtlicher Verein-
barung von der Gemeinde Hollingstedt übernommen. Die Gemeinde Delve erklärt zu-
dem, die Folgekosten für das Projekt entsprechend des Vertrages mit der Gemeinde 
Hollingstedt zu 70 % anteilig zu übernehmen. 
 
Stimmenverhältnis: 
einstimmig 
 

 
TOP 3. Eingaben und Anfragen   
 
Holm Urbahns erläutert, dass die Straßenschilder in der Gemeinde marode sind und 
somit erneuert werden müssen. Die Vorsitzende kümmert sich um diese Angelegen-
heit.  
 
Sönke Marx gibt an, dass es von Vorteil wäre, wenn die Gemeinde einen Defibrillator 
im MarktTreff vorhalten würde.  
 
 

TOP 4. Einwohnerfragestunde   
 
Ingo Wichmann erkundigt sich nach dem Spielplatz Ecke Eiderblick/Österkamp. Dort ist 
nur ein Spielgerät vorhanden. Die Gemeindevertretung wird sich hierzu Gedanken ma-
chen.  
 

 
 
 
 
 
 
 

(Elmenthaler)  (Pech) 
Vorsitzende  Protokollführer 

 

 


